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INDICAÇÃO NºO 1 á1201 7 âmara Municipal de Martana 

Excelentíssimo Senhor PFOÍOCO]&dO SOb n to 

Vereador Fernando Sampaio de Castro Em 36 /OQH#J- - ú 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — MG. : 
SlOU d UT 

À Mesa Diretora 
O VEREADOR Cristiano Silva Vilas Boas, vem muito respeitosamente à 

presença de Vossa Excelência com amparo no Regimento Interno, propor ao egrégio 

Plenário a seguinte medida de interesse público, a ser encaminhada ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal, para as devidas providências: 

INSTALAR ACADEMIA AO AR LIVRE NO DISTRITO DE FURQUIM. 

Justificativa: 

A indicação se faz pertinente uma vez que é ao livre a maneira mais adequada 

para as práticas de atividades físicas, proporcionando inúmeros benefícios à saúde, 

como o aumento da capacidade física, coordenação motora, do equilíbrio, melhoria das 

condições cardiorrespiratórias, etc. Diminuindo, assim, preventivamente, o risco de 

doenças, repercutindo diretamente na queda de gastos do poder público no 

atendimento básico de saúde. Além de ser mais uma opção de lazer para a 

comunidade e um incentivo para a prática do esporte. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos órgãos 

responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Mariana,14 de Fevereiro de 2017. 

Atenciosamente, 

Cristiano Silva Vilas Boas 

Vereador 
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INDICAÇÃO NºC 142017 aa Mumºípãí de Marian, rotocolado sob nº 
Excelentissimo Senhor SOb N G fo 

Vereador Fernando Sampaio de Castro Em ——-/—!—(1___/0 “J'/ÁSLÉ 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — MG. X— 

À Mesa Diretora 
O VEREADOR Cristiano Silva Vilas Boas, vem muito respeitosamente à 

presença de Vossa Excelência com amparo no Regimento Interno, propor ao egrégio 

Plenário a seguinte medida de interesse público, a ser encaminhada ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal, para as devidas providências: 

INSTALAR ACADEMIA AO AR LIVRE NO DISTRITO DE FURQUIM. 

Justificativa: 

A indicação se faz pertinente uma vez que é ao livre a maneira mais adequada 

para as práticas de atividades físicas, proporcionando inúmeros benefícios à saúde, 

como o aumento da capacidade física, coordenação motora, do equilíbrio, melhoria das 

condições cardiorrespiratórias, etc. Diminuindo, assim, preventivamente, o risco de 

doenças, repercutindo diretamente na queda de gastos do poder público no 

atendimento básico de saúde. Além de ser mais uma opção de lazer para a 

comunidade e um incentivo para a prática do esporte. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos órgãos 

responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Mariana,14 de Fevereiro de 2017. 

Atenciosamente, 

PE 
Cristiano Silva Vilas Boas ú 

Vereador 
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INDICAÇÃO Nº(, (G /2017 

Excelentíssimo Senhor Lamara MUHÍCÍpaÍ de Mariana 
Vereador Fernando Sampaio de Castro 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — 

À Mesa Diretora 
O VEREADOR Cristiano Silva Vilas Boas, vem muito respeitosamente à 

presença de Vossa Excelência com amparo no Regimento Interno, propor ao egrégio 

Plenário a seguinte medida de interesse público, a ser encaminhada ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal, para as devidas providências: 

INSTALAR ACADEMIA AO AR LIVRE NO DISTRITO DE FURQUIM. 

Justificativa: 

A indicação se faz pertinente uma vez que é ao livre a maneira mais adequada 

para as práticas de atividades físicas, proporcionando inúmeros benefícios à saúde, 

como o aumento da capacidade física, coordenação motora, do equilíbrio, melhoria das 

condições cardiorrespiratórias, etc. Diminuindo, assim, preventivamente, o risco de 

doenças, repercutindo diretamente na queda de gastos do poder público no 

atendimento básico de saúde. Além de ser mais uma opção de lazer para a 

comunidade e um incentivo para a prática do esporte. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos órgãos 

responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Mariana, 14 de Fevereiro de 2017. 

Atenciosamente, 

PE : — 
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Cristiano Silva Vilas Boas 
Vereador 
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